



RINGKASAN

FAUZIAH RANI AFIA. Proses Produksi Program Laris Manis PJTV Bandung. *Production Process Laris Manis Program at PJTV Bandung*. Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

Program Laris Manis merupakan program unggulan PJTV Bandung mengenai informasi penjualan barang nantinya akan ditayangkan setiap hari melalui Televisi lokal PJTV Bandung. Kini masyarakat tidak akan tertinggal informasi mengenai penjualan barang, seperti barang untuk kebutuhan rumah tangga ataupun barang lainnya. Biasanya akan dihadirkan seorang narasumber yang sesuai dengan bidangnya dalam dunia penjualan yang didampingi oleh host, sehingga tayangan program Laris Manis menjadi lebih menarik dan diminati oleh masyarakat. Adanya program ini sebagai bentuk keterikatan dengan penonton atas tayangan yang amat sangat beragam saat penyajian audio visual yang dinilai terasa sangat nyata, aktual serta dapat menjangkau ruang lingkup secara global.

Penulisan Laporan Akhir ini bertujuan untuk mengetahui deskripsi program acara Laris Manis, proses produksi program acara Laris Manis, serta menjelaskan hambatan praproduksi hingga pasca produksi. Adapun metode yang digunakan untuk melengkapi penulisan Laporan Akhir ini menggunakan data primer seperti wawancara yang dilakukan dengan *staff* PJTV Bandung. Sedangkan data sekunder datanya didapatkan dengan cara dibantu dengan beberapa instrumen pendukung. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu, observasi, wawancara, partisipasi aktif, dokumentasi, dan studi pustaka. Penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di PJTV Bandung sejak tanggal 01 Februari hingga 02 April 2022 atau dua bulan, yang beralamatkan di Jalan Nuansa Mas No.B12, Cipamokolan Rancasari, Kota Bandung Jawa Barat, 40292.

Program acara Laris Manis program yang menampilkan berbagai produk UMKM yang ada di Kedu Raya dan Bandung Raya. Program ini disajikan oleh satu presenter yang akan mengulik dan mempromosikan informasi mengenai detail produk. Proses produksi program Laris Manis terdiri dari tiga tahapan, yaitu pra produksi, produksi, dan pasca pasca produksi. Proses produksi program merupakan tahapan yang sangat penting dalam pembuatan acara televisi, karena proses produksi program memiliki tujuan, metode, karakteristik dan norma tertentu dalam penyajiannya.

Kata kunci: laris manis, proses produksi, televisi